

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Stadtrat von Schwäbisch Hall



Stadt Schwäbisch Hall

Herrn Oberbürgermeister Daniel Bullinger

Am Markt 6

74523 Schwäbisch Hall

12.11.2021

Betreff: Grundschule Hessental

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Bezug nehmend auf die räumliche Situation und den Platzmangel an der Grundschule in Hessental stelle ich im Namen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgende Anträge:

1. Anbindung des neu erworbenen Gebäudes (Ecke Schmiedsgasse/Wirtsgasse) an das Schulgelände über den Schulhof.

Dieses Gebäude ist aktuell nur über die Wirtsgasse zugänglich. Wir beantragen aus Gründen der Verkehrssicherheit für die Schülerinnen und Schüler eine Anbindung über den Schulhof. Mit überschaubaren baulichen Maßnahmen kann eine Fußweganbindung an das Schulgelände realisiert werden. Dies soll als kurzfristige Maßnahme zeitnah umgesetzt werden. Wenn notwendig, sollen dazu Mittel in den Haushalt 2022 eingestellt werden.

Darüber hinaus bedarf es einer Grundsatzentscheidung mit welchen baulichen Maßnahmen auf die stark steigenden Schüler*innenzahlen reagiert wird. Deshalb beantragen wir

2. eine Gegenüberstellung folgender Baumaßnahmen(mit grober Kostenschätzung und Zeitschiene)
 - Sanierung und Erweiterung (Anbau) der Schule im Bestand
 - Sanierung und Neubau (z.B. Überbauung Parkplatz)
 - Kompletter Schulneubau (siehe Antrag CDU SV 165/21)
3. Prüfung weiterer Sportmöglichkeiten, da auch die Turnhalle die Kapazitätsgrenze erreicht hat.

Vor dem Hintergrund dieser ungelösten Fragen, beantragen wir

4. die Sanierung der Wirtsgasse zu stoppen.

Und um für die oben genannten Fragen eine fundierte Grundlage zu erhalten, beantragen wir

5. eine Darstellung der Entwicklung der Schüler*innenzahlen auf Grundlage der bereits geborenen Kinder im Schulbezirk und eine Prognose über die zu erwartenden Schüler*innen aufgrund der neu dazugekommenen Baugebiete.

Ferner gehen wir davon aus, dass aufgrund des zukünftigen Rechtsanspruchs auf Ganztagesbetreuung weiterer Platzbedarf entsteht. Aktuell essen 160 Kinder zu Mittag ohne geeignete Räumlichkeiten. Wir bitten den Rechtsanspruch auf Ganztagesbetreuung in den Berechnungen zu berücksichtigen.

Ich bedanke mich im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Herrmann